

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya mengenai Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Program Acara Cahaya Pagi Pada Channel Youtube Khazanah Trans7 pada bab ini akan diuraikan kesimpulan sebagai berikut :

1. Pesan dakwah yang terkandung dalam episode “Senang Silaturahmi, perluas rezeki, dan panjang umur” bahwa pesan-pesan dakwah dalam Islam terkait dengan akidah, syariah, dan akhlak sangat mendalam dan memiliki relevansi yang kuat dengan kehidupan umat Muslim. Dalam konteks **Akidah**, Islam mengajarkan keyakinan yang kokoh dan terikat dengan hati serta perjanjian dengan Allah SWT, seperti iman kepada qada dan qadar yang menegaskan takdir dan ketentuan-Nya atas segala sesuatu. Pesan dakwah dalam **Syariah** menekankan pentingnya menjaga hubungan baik, termasuk dalam hukum ber silaturahmi yang dapat membuka pintu berkah, memperpanjang umur, dan melapangkan rezeki, serta larangan keras terhadap memutuskan hubungan tersebut. Sementara dalam aspek **Akhlak**, Islam mengajarkan pentingnya memperlihatkan sikap rendah hati, kasih sayang, dan kepedulian terhadap sesama sebagai bagian dari ketaatan kepada Allah SWT. Semua pesan ini menuntun umat Muslim

untuk menjalani kehidupan dengan penuh keimanan, moralitas, dan tanggung jawab sosial yang baik.

2. Pesan dakwah yang terkandung dalam episode “Pergaulanmu menentukan syurgamu”

Pesan **Akidah** yang disampaikan menyoroti pentingnya memilih pergaulan yang mendukung keimanan dan ketaqwaan. Ini mengingatkan umat Islam untuk memprioritaskan taqwa kepada Allah SWT dalam setiap aspek kehidupan, termasuk dalam memilih teman dan lingkungan sosial. Pergaulan yang baik akan memperkuat iman dan menjaga kesucian akidah, memastikan bahwa setiap interaksi sosial mengarahkan pada kebaikan dan mencerminkan komitmen terhadap ajaran agama. Dalam konteks **Syariah**, dakwah ini mengedepankan implementasi hukum-hukum Islam dalam setiap interaksi dan aktivitas kehidupan. Hal ini mencakup kewajiban menjalankan ibadah dan berinteraksi secara adil serta bermoral. Pesan dakwah ini menegaskan bahwa syariah Islam tidak hanya terbatas pada aspek ritual keagamaan, tetapi juga mengatur etika dan nilai-nilai sosial yang harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari untuk mencapai keberkahan di dunia dan akhirat. Dari segi **Akhlak**, dakwah ini menekankan pentingnya menjaga pergaulan yang positif untuk membangun karakter yang mulia dan bermoral. Bergaul dengan orang-orang yang berakhlak baik dan menghindari lingkungan negatif akan membentuk kepribadian yang berorientasi pada nilai-nilai keagamaan dan spiritualitas. Dengan demikian, pesan dakwah ini mengajarkan bahwa

interaksi sosial yang baik merupakan bagian integral dari ibadah dan memainkan peran krusial dalam mencapai keselamatan dan keberkahan hidup.

B. Rekomendasi

1. Agar selalu rajin menjalin silaturahmi menjaga hubungan baik dengan sesama manusia sebagai bagian dari ketaatan kita kepada Allah SWT.
2. Agar terus berhati-hati dalam bergaul dan menghindari perilaku yang dapat menyesatkan menuju kemaksiatan.
3. Kepada *production team channel Youtube* agar selalu mewujudkan inovasi terbaru untuk mengikuti perkembangan zaman agar terus menarik perhatian para penonton.
4. Bagi pelaku dakwah dimanapun dapat memanfaatkan Youtube salah satu sarana dalam menyebarkan dakwah, karena platform ini memiliki potensi yang sangat tinggi dalam menjangkau audiens (mad'u) secara luas, karena Youtube bukan hanya sebagai tempat untuk berbagi informasi, tetapi juga sebagai sarana efektif dalam memperluas dan memperkuat dakwah Islam di era digital ini.
5. Bagi peneliti selanjutnya khususnya Mahasiswa KPI agar lebih memperdalam penelitian ini dengan pembahasan lain baik segi teori ataupun prespektif kajian yang lain yang lebih mendalam untuk dijadikan sebagai sumber referensi.